

## « Sauvons notre patrimoine », par Pierre Rogé

Notre président Ernst Erismann prend tout d'abord la parole pour nous communiquer les personnes excusées, à savoir Jacques Spérisen, Jean-Michel Sommer ainsi que Raphaël Barras. Par ailleurs, Jacques a prié le Président de remercier le Club et tous les membres qui lui ont témoigné leur sympathie lors du récent décès et des obsèques de sa Maman.

Ernst remercie ensuite Pascal Hirt qui nous a offert l'apéro à l'occasion de son anniversaire (29 mars). Par la suite, il nous fait part de la démission de Philippe Angéloz et évoque le problème pour les jeunes Rotariens de concilier la vie professionnelle, la vie privée ainsi que la vie Rotarienne. Il faudrait qu'une commission se penche sur cet aspect afin de pouvoir motiver les personnes plus jeunes à intégrer le Rotary.

(Suite en page 2)

## OBJET : RE: CONCERT DE BIENFAISANCE DU 22.02

De : Anne-Claude.Demierre@fr.ch

Date : 04/04/2017 - 09:44 ()

À : Christophe.Aegerter@fr.ch, GuerryE@fr.ch

Cc : pascal.corminboeuf@gmail.com,

ernsterismann@bluewin.ch,

benoit\_stempfel@bluewin.ch,

marc.baudin@multifiduciaire.biz,

pascal.mayer@bluewin.ch

Cher Monsieur,

C'est avec un énorme plaisir que j'ai pris connaissance de votre mail. Je vous réitère tous mes remerciements pour votre engagement en faveur de nos mineurs non accompagnés. Ce concert était magnifique et à la hauteur de votre solidarité.

Je vous souhaite une très belle journée ensoleillée pleine de douceur printanière  
Anne-Claude Demierre

Anne-Claude Demierre, Conseillère d'Etat

## LA VIE DU CLUB



### ANNIVERSAIRES

Anniversaires du mois d'avril : Jean-Claude Godel le 14 (80 ans !), Joseph Vonlanthen le 21, Bruno Bapst le 27, Jean Bacher le 29, et Jean-Daniel Schumacher le 29. Félicitations !

### MEMBRES PRÉSENTS

19 membres

### APÉRITIF

Offert par Pascal Hirt ; un grand merci !



### À SUIVRE...

Le 12 avril à 18h30 au Domino, apéritif

Le 19 avril à 12h30 à la Grenette, rencontre amicale

← Le cousin du cousin !

NOS  
GLOBETROTTERS

-

NOS VISITEURS

-

JOBS AU ROTARY

DATES À RETENIR

**26.05.2017** Conférence Interdistrict Zurich

**LE PRÉSIDENT COMMUNIQUE**

Pour ceux qui veulent verser un don à la caisse du club :  
Crédit Suisse, Villars-sur-Glâne,  
IBAN : CH80 0483 5098 0320 0100

**Résumé (suite) :**

Ernst nous informe également de son absence pour les deux prochaines semaines avant de partager à avec nous son traditionnel mot du bonheur (voir en bas).

Jean-Claude Godel s'excuse également pour son absence lors des deux prochaines semaines ; il prendra des vacances pour souffler ses 80 bougies, évènement pour lequel nous lui présentons d'ores et déjà nos vives félicitations.

Jo Vonlanthen prend la parole pour nous annoncer l'organisation, au Forum de Fribourg le 29 avril prochain, de la Stadelnacht (anciennement Musikantenstadl ; pour plus d'informations voir annexe).

La parole n'étant plus demandée, notre Chef du programme passe à la présentation de notre conférencier du jour, Monsieur Vincent Chatagny (en remplacement de M. Pierre Rogé empêché) de TechSave, une fondation qui s'occupe de la sauvegarde de notre patrimoine industriel (voir feuille d'information en annexe).

Cette présentation est accessible via le lien suivant :

<http://fribourg-sarine.rotary1990.ch/documents/download/101945/presentationtech-save2017-04-05-1pdf?p=04667c1b24a7bab07a66468eeb915eb3>

Jean-Noël remercie le conférencier et lui remet deux bouteilles d'un produit 100% naturel, fruit d'un savoir-faire millénaire de notre viticulture.

**LE MOT DU BONHEUR :**

Le bonheur est un fruit mûr qui ne demande qu'à être cueilli. (proverbe chinois)

**EN DIRECT DU ROTARY****LE ROTARACT EST BIENTÔT QUINQUAGÉNAIRE !..**

*Lettre d'avril de notre gouverneur Gérard Beuchat ... suite*



... Le premier club Rotaract de notre District 1990 a été celui de Lausanne, fondé en 1991. Depuis cette date, des clubs de jeunes ont vu le jour dans les principales villes de notre District, soit à Berne, Genève, Neuchâtel, Fribourg, Sion et à nouveau à Genève. Durant cette année rotarienne nous avons eu la chance, en automne dernier, de porter sur les fonts baptismaux un nouveau club à Genève, placé sous le parrainage du RC Genève International. En novembre prochain, la charte sera remise au RAC Léman-Riviera.ch, parrainé par le RC Léman-Riviera. Ce club a été créé sous l'impulsion du Rot. Jean-Luc Michoud du RC Fribourg-Sarine.

Nous pourrons ainsi compter, cette année, sur la présence de plus de 45 nouvelles Rotaractiennes et nouveaux Rotaractiens dans notre District. Je leur souhaite une cordiale bienvenue et une merveilleuse aventure au sein de notre organisation.